

www.avicenna.at

Einladung

der Österreichisch-Iranischen Ärztegesellschaft ÖIÄG



KRANKENHAUS
BARMHERZIGE
SCHWESTERN

Wien

EIN UNTERNEHMEN DER VINZENZ GRUPPE
Medizin mit Qualität und Seele www.vinzenzgruppe.at

Update Chirurgie

Was ist wichtig für den niedergelassenen Bereich?



Sa, 11. März 2017

Einlass: 18:00 Uhr
Begin: 19:00 Uhr



**Krankenhaus Barmherzige
Schwestern Wien, Festsaal**

Stumpergasse 13, 1060 Wien

Programm

19:00 Uhr – Begrüßung

Herr Dr. Houchang Allahyari, Präsident der ÖIÄG

Vorstellung Krankenhaus Barmherzige Schwestern Wien

Prim. Univ.-Prof. Mag. Dr. Alexander Klaus, FACS



Proktologie

OÄ Dr.ⁱⁿ Ingrid Haunold



Adipositas

Wann ist eine Operation sinnvoll? Was kann das Adipositas Zentrum?

Prim. Univ.-Prof. Mag. Dr. Alexander Klaus, FACS

Im Anschluss daran laden wir Sie gerne zu einem persischen Buffet ein.

Info & Anmeldung

(Teilnahme ausnahmslos für Ärzte mit Einladung!)

Es wird um Anmeldung bei Frau Dr. Minoo Rahimi gebeten!



0664/46 26 497

0660/25 25 313



minoo.rahimi@chello.at

Für diese Fortbildungsveranstaltung werden 3 DFP-Punkte bei der Ärztekammer Wien beantragt.



Zur Einladung

Seit mehr als 20 Jahren hat das Krankenhaus einen weit über die Stadtgrenzen hinausgehenden Schwerpunkt bei Darmerkrankungen. Die vielschichtigen Aspekte von Erkrankungen im Verdauungstrakt und die enorme medizinische Weiterentwicklung erfordern einerseits eine hohe Spezialisierung, andererseits eine enge fächerübergreifende Zusammenarbeit der Expertinnen und Experten. Mit der Entwicklung zu Wiens erster Fachklinik für die Diagnose und Therapie von Erkrankungen des gesamten Verdauungstraktes, urologischen Bereich, Onkologie und Psychosomatik bis 2020 möchten wir den Patientinnen und Patienten ein umfassendes Therapieangebot eröffnen.

Chirurgische Abteilung

Die erfahrenen Chirurginnen und Chirurgen versorgen unsere Patientinnen und Patienten mit modernsten Operationsverfahren, höchster Kompetenz sowie individueller Beratung und Behandlung. Die Schwerpunkte liegen in der Chirurgie des gesamten Verdauungstraktes, Adipositas-Chirurgie, Proktologie und Tumorchirurgie. Mit der Integration der Chirurgischen Abteilung aus dem Herz-Jesu Krankenhaus im Jänner 2017, ebenfalls Vinzenz Gruppe, entwickeln wir uns zu einer der größten chirurgischen Abteilungen in Wien.